

# *Presque 6 millions d'enfants risquent la mort en 2015 pour des maladies évitables.*

---



New York, 10 septembre, (RHC-Cubadebate).-L'Organisation des Nations Unies a dénoncé le fait que presque 6 millions d'enfants de moins de cinq ans sont en danger de mort en 2015 à cause de maladies évitables.

Des données publiées par cet organisme international révèlent qu'à l'heure actuelle 16 000 enfants meurent pour des causes évitables, la moitié au cours des 28 premiers jours de vie.

Cependant l'ONU met en exergue, les progrès faits dans 24 pays en voie de développement, dont Cuba, la Bolivie, le Salvador et le Nicaragua, qui sont parvenus à réduire de deux tiers ou plus le taux de mortalité des enfants de moins de 5 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68603-presque-6-millions-denfants-risquent-la-mort-en-2015-pour-des-maladies-evitables>



**Radio Habana Cuba**